



RESTOS DE KARAMI. Tripoli, Líbano del Norte, junio 2. Férretro con los restos del asesinado Primer Ministro de Líbano, Rashid Karami. Es velado hoy en su departamento de esta ciudad. Montan guardia oficiales de las Fuerzas Armadas libanesas. (Cable foto de AP).

Estados Unidos Envía Nave de Guerra a Golfo Pérsico

WASHINGTON, junio 2 (EFE).— Estados Unidos ordenó el despliegue de un poderoso crucero equipado con misiles en el Golfo Pérsico, incrementando su presencia naval en esas turbulentas aguas, informó el Pentágono.

El crucero "Fox" —equipado con misiles, cañones y armas antimisiles "Phalanx"— se unió ayer a otros seis buques de guerra estadounidenses, entre los que se encuentran destructores y fragatas.

La embarcación, según el Pentágono, tendrá la misión de escoltar por

las aguas del Golfo al barco de reparaciones "Acadia", que se dirigirá hacia la isla de Bahrain para participar en los trabajos de arreglo de la fragata "Stark".

Esta fragata fue atacada el pasado 17 de mayo por aviones iraquíes, que causaron la muerte de 37 marineros.

El despliegue del "Fox" se anticipa a los planes de la Administración norteamericana de prestar escolta a 11 petroleros kuwaitíes, convertidos en embarcaciones de bandera estadounidense.

Este programa, una vez completado a mediados de este mes, acrecentará un incremento de las fuerzas navales estadounidenses en el Golfo y de la presencia aérea en la zona.

Estados Unidos tiene también planes de prestar apoyo aéreo a los petroleros.

—Favor pase a la página 54.

Reagan Llevará Maletín Alarma Nuclear a Italia

ROMA, junio 2 (EFE).— El maletín de la alarma nuclear, que un funcionario de la Casa Blanca se encarga siempre de poner al alcance de Ronald Rea-

gan, será colocado en el recibidor del dormitorio del Presidente de los EE.UU., que este miércoles inicia una visita de

Crisis Económica Amenaza a la Democracia en Bolivia

CARACAS, junio 2 (AP).— La crisis económica amenaza con generar una explosión social capaz de desestabilizar la democracia en Bolivia, afirmó hoy, a su paso por esta capital, el dirigente político Jorge Agreda.

"El Gobierno del Presidente Victor Paz Estenssoro implementó un rígido programa económico para tratar de controlar la inflación, pero con un elevado costo, ya que ha generado una enorme recesión con elevados índices de desempleo", dijo Agreda.

da en declaraciones a periodistas.

"En Bolivia hay actualmente 35,000 mineros desempleados y el índice para todo el país sobrepasa el 25 por ciento. Esto está produciendo una grave situación social que puede convertirse en un elemento destabilizador para el sistema democrático", agregó.

Agreda explicó que lo grave de la situación es que el Gobierno no parece darse cuenta de esta amenaza o no le intere-

—Favor pase a la página 15.

Gran Bretaña Prepara Sanciones Contra Irán

LONDRES, junio 2 (AP).— El Secretario de Relaciones Exteriores de Gran Bretaña, Sir Geoffrey Howe, que se informó prepara sanciones diplomáticas a Irán por el ataque a golpes sufridos por un diplomático británico, previno hoy que la paciencia de Londres se estaba acabando ante la falta de disculpas del Gobierno islámico.

"Que no se metan con nuestros diplomáticos", dijo Howe a los periodistas mientras estaba en campaña en Liverpool para las elecciones ge-

nerales del 11 de junio.

"Nuestra paciencia tiene límites, y estamos buscando una respuesta rápida", agregó.

Howe, sin embargo, no fijó un plazo para llevar a cabo lo que dijo eran "ciertas determinaciones" sobre represalias. Asistentes del secretario aseguraron que se verían afectadas las relaciones diplomáticas, los viajes y el comercio.

La Secretaria de Relaciones Exteriores aseveró hoy que, entre

—Favor pase a la página 54.

Bush Informa a Reagan de Política Antiterrorista E.U.

WASHINGTON, junio 2 (AP).— El Presidente Ronald Reagan recibió hoy un análisis de la política antiterrorista de Estados Unidos que afirma que la credibilidad norteamericana disminuyó temporalmente a causa del caso "Irán-Contras", pero que luego se recuperó.

El análisis secreto, realizado por el grupo especial del Vicepresidente George Bush para combatir el terrorismo, fue solicitado por Reagan en marzo después del Informe Tower sobre la venta encubierta de armas a Irán.

La oficina del Vicepresidente emitió la copia de la carta de Bush a Reagan que acompañaba el informe,

y contiene un resumen.

La credibilidad de Estados Unidos se ha renovado, dice, porque "nuestros programas de cooperación práctica con estados amigos, el compartir inteligencia, entrenamiento y asistencia, se han ampliado y crecido en los meses recientes".

"En general, hemos encontrado que el progreso ha sido excelente y el mejoramiento de nuestra capacidad de contraterrorismo se ha hecho evidente en sus resultados", aseveró Bush.

El informe hace notar, sin embargo, que Estados Unidos continuará siendo el principal objetivo del terrorismo.



OSOS PANDA. Tokio, junio 2. Tong Tong, una panda gigante, es cargada por su madre Hwang Hwang en el Zoológico de Tokio. Tong Tong, que pesa 43.2 kilogramos, cumplió un año el lunes. (Cable-foto de AP).

Vientos Huracanados y Temblores en Honduras

TEGUCIGALPA, junio 2 (ACAN-EFE).— Temblores de tierra, vientos huracanados y una granizada azotaron los valles de Comayagua y La Paz, zona central de Honduras, causando destrucción de edificios escolares y viviendas de la comunidad de Yarumela.

El fenómeno, que se produjo ayer entre las 2:30 de la tarde (20:00 GMT) y el anochecer, se

inició con un oscurecimiento prematuro del día, rugidos de la tierra y rachas fuertes de viento.

Por los aires volaron

—Favor pase a la página 15.

Muere Primer Ministro de Barbados

BRIDGETOWN, Barbados, junio 2 (UPI).— Los habitantes de esta isla estaban hoy de duelo por la muerte del Primer Ministro Errol W. Barrow, quien guió al país hacia su independencia en 1966.

Las autoridades médicas informaron que Barrow, de 67 años, murió anoche víctima de un ataque al corazón.

Erskine Sandiford, quien asumió como Primer Ministro Interino horas después de anunciarse la muerte de Barrow, reveló por cadena de radio la causa del fallecimiento del líder que logró la independencia del país, que era una colonia de Gran Bretaña.

Sandiford, quien se

—Favor pase a la página 15.

Resumen mundial

Disidente Anatoli Kojagin no Cree en Política Gorbachev



BONN, junio 2 (EFE).— El disidente soviético Anatoli Kojagin, que reside en Alemania Federal, afirmó hoy que la nueva política de apertura del Jefe del Kremlin, Mijail Gorbachev, es una "maniobra táctica para reducir las presiones morales que hace Occidente".

Kojagin, que llegó a Alemania Federal el pasado mes de abril, exigió a Moscú la puesta en libertad de todos los presos políticos y dijo que, según sus informaciones, hay actualmente en la Unión Soviética de 180 a 200, que están encerrados en clínicas psiquiátricas.

El disidente fue condenado por "agitación antisoviética" a siete años de prisión en un campo de trabajo y cinco de destierro en 1981 y está considerado en la Unión Soviética como un luchador en pro de la libertad de los presos políticos encerrados en clínicas psiquiátricas.

Papa Juan Pablo II Lamenta el Asesinato de Ministro Libanés

CIUDAD DEL VATICANO, junio 2 (UPI).—

—Favor pase a la página 15.



INCENDIO. Lyon, Francia, junio 2. Siete personas resultaron heridas durante 2 explosiones en tanques de gasolina en un puerto fluvial de esta ciudad. Los estallidos enviaron las llamas hasta 50 metros de altura. (Cable-foto de AP).